



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Jueves 12 de junio de 2008</i>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)
<b>MR.</b> Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Como medida preventiva, las clases en la comunidad de la Fuente en Tequisquiapan, se reanudarán hasta el viernes, si las lluvias así lo permiten. El coordinador operativo de la USEBEO, **Raymundo Gómez Ramírez**, aseguró que el trabajo por parte de las autoridades será intenso para tratar de que los niños regresen esta misma semana a clases. (NT)

## SOCIEDAD

La unidad estatal de protección civil considera la lluvia de ayer como de menor intensidad e informa que sólo se registró un pequeños deslave en la carretera que va a Chichimequillas, sin afectaciones graves. (NT)

Se ha incrementado considerablemente el caudal en el río Querétaro, aunque esto no representa riesgo de que se desborde sobre avenida universidad. Hace años que el río no tenía este nivel de agua. (NT)

**Gerardo Quirarte**, director de gestión de emergencias de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, aseguró que continuarán las lluvias, debido a la onda tropical número 4 y la número 5 que está llegando. (NT)

Las autoridades han identificado dos presas, El Cajón y La Salitrera, que requieren adecuaciones para evitar desbordamientos y aunque esos cuerpos de agua están ahora en un nivel mínimo, pueden ser un peligro más adelante. (NT)

Las lluvias que se han registrado en Querétaro, no han sido de gran intensidad, por lo que no se han presentado mayores problemas, a pesar de la duración prolongada. (NT)

De acuerdo con la PROFECO, se han registrado un incremento de hasta 6.5% en varios productos de la canasta básica, lo que afecta la economía de muchas familias. (NT)

Tras los recientes accidentes en que se han visto involucrados vehículos pesados que transportaban sustancias peligrosas y algunos rescates en áreas muy accidentadas, los grupos de seguridad ya se capacitan para responde a este tipo de emergencias. (NT)

## MUNICIPIOS

**Manuel González Valle** aseguró que iniciarán con un programa para dar mantenimiento a los caminos rurales del municipio. (NT)

Según datos del DIF municipal, su directora **Martha Sheley** informa que más de 400 niños que se encuentran en situación de calle, laboran en los cruceros de la ciudad de Querétaro, para ayudar a la economía de sus familias. (NT)

Vecinos de la colonia Zapata en el municipio de Corregidora, se quejan de la falta de seguridad. Consideran que hay poca atención, pues hay jóvenes que intimidan a la población. (NT)

El Alcalde de El Marqués **Enrique Vega Carriles** anunció cambio en la Secretaría de gobierno con la salida de **Alejandro Escobedo** y llegada **Carlos Martínez Montes**, en un enroque entre esa área y la Secretaría particular. (NT)

Una escuela y diez viviendas que resultaron dañadas por una tromba en el municipio de Tequisquiapan, poco a poco se recuperan. Personal de la USEBEQ y protección civil de Tequisquiapan, trabajaron por horas para permitir que los alumnos en la comunidad de la Fuente en Tequisquiapan, regresen a la escuela. (NT)

## ECOLOGÍA Y SALUD

Continúan muriendo cientos de peces en el río San Juan. Los ciudadanos piden que se tomen cartas en el asunto, del que aún se desconoce la causa. (NT)

Asegura el Alcalde de San Juan del Río, **Jorge Rivadeneira** que la muerte de peces en el río San Juan no es por la contaminación, sino un fenómeno natural que ocurre cada año. (MR, NT)

Una alimentación balanceada, ejercicio y no fumar, pueden ayudar a evitar la diabetes. (NT)

## AGRICULTURA

El sector agrícola en el estado de Querétaro, pide un incremento en el precio del kilo de pollo, de 4 pesos, para hacer frente a la crisis que enfrentan los productores, por el incremento al precio de los granos. (NT)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

Fueron liberadas dos cartas compromiso de procesos de certificación de los procedimientos de antecedentes no penales y de revisión de vehículos, por parte de la Contraloría a la Procuraduría General de Justicia. (NT)

De enero a la fecha, la agencia especializada en delitos cometidos por menores infractores ha atendido cerca de 250 casos relacionados con diferentes tipos de delitos, como lesiones y robos, informó el Procurador **Juan Martín Granados Torres**. (NT)

La violencia entre los jóvenes es el resultado de varias situaciones sociales, como la pobreza y la violencia intrafamiliar, que los han orillado a tener esos comportamientos. Sin embargo la violencia no es exclusiva de las clases populares. (NT)

La Procuraduría General de Justicia presentó a tres personas que fueron detenidas mientras trataban de robar un vehículo afuera del CERESO. Los delincuentes están entre los más buscados por robo. (NT)

Una pandilla que se hace llamar *Los Rambos*, ocasiona serios problemas en San José el Alto y tiene amenazada a la población. Los vecinos aseguran que la guardia municipal ya no entra por temor a este grupo. (NT)